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A0240/23 – CDU-Ratsfraktion 

 
Bezeichnung 

 
Neue LED-Videoleinwände für die MDCC-Arena 
Verteiler                                                                                                                                         Tag 
 

Die Oberbürgermeisterin 28.11.2023 
Ausschuss für Bildung, Schule und Sport 12.12.2023 
Finanz- und Grundstücksausschuss 10.01.2024 
Stadtrat 18.01.2024 

 
„Der Stadtrat Magdeburg möge beschließen: 
 
Die Oberbürgermeisterin wird beauftragt, in Zusammenarbeit mit der MVGM zu prüfen, wie die 
LED – Videoleinwände in der MDCC – Arena erneuert werden können. Dabei soll sollen auch 
Sponsoren gewonnen werden.  
 
Begründung:  
 
Die zwei LED-Videoleinwände in der MDCC-Arena sind in die Jahre gekommen und auch ab und 
zu beschädigt. An Spieltagen des 1. FC Magdeburg ist das für die Zuschauer erkennbar. Es gibt 
Licht- bzw. Anzeigeelemente die öfter mal „einen Aussetzer“ haben. Für ein Fußballstadion in der 
2. Fußball-Bundesliga ist dies nicht schön. Um auch den Fans des 1. FC Magdeburg 
Spielsituationen, Interviews oder andere Aufnahmen in guter Qualität auf der Leinwand zu zeigen, 
braucht es unbedingt zwei neue LED-Videoleinwände.“ 
 
Stellungnahme: 
 
Die Verwaltung nimmt in Zusammenarbeit mit der Messe- und Veranstaltungsgesellschaft 
Magdeburg GmbH (MVGM) zum Antrag A0240/23 der CDU-Ratsfraktion vom 29.09.2023 wie 
folgt Stellung: 
 
Die Messe- und Veranstaltungsgesellschaft Magdeburg GmbH (MVGM) als Stadionbetreiber hat 
die Erneuerung der zwei LED-Videoleinwände in der MDCC-Arena geprüft und sieht ebenfalls 
die Notwendigkeit des Austausches der Videowände. Die Wände sind inzwischen über acht Jahre 
alt und Ersatzteile sind nicht mehr lieferbar. Bestehende Mängel können deshalb nicht mehr 
behoben werden. 
 
Die Kosten für den Ersatz der beiden Wände und den Bau eines jeweils notwendigen 
Wartungssteges werden durch die Geschäftsführung der MVGM mit ca. 350 Tsd. EUR zuzüglich 
Umsatzsteuer eingeschätzt. Für die Finanzierung ist die Geschäftsführung der MVGM 
zwischenzeitlich mit dem Hauptnutzer 1. FC Magdeburg und einem potentiellen Sponsor im 
Gespräch, um zumindest eine teilweise Finanzierung über den Sponsor zu ermöglichen. Die 
Finanzierung des eventuellen Restbetrages müsste über einen zusätzlichen Investitionszuschuss 
der Landeshauptstadt Magdeburg erfolgen. Die Gesellschaft plant nach Absicherung der 
Finanzierung einen Austausch noch in der aktuellen Saison. 
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